

道の駅国見あつかしの郷 1周年の歩み

5月3日 待望のグランドオープン。入場開始とともに入口には長蛇の列ができました。オープン初日の来場者は1万人を超え、町の人口を上回りました。



5月13日 オープンから11日目、早くも来場者10万人達成。記念すべき10万人目は伊達市の高橋見一さん・美恵子さん夫妻。



5月26日 首都圏の女性を対象としたモニタツアー『くにもしゅらん』を開催。道の駅を核とした“くにも流のおもてなし”を展開。



6月1日 バス停『道の駅国見』が誕生。町内はもちろん、福島市内からのアクセスも便利に。



6月11日 オープンから40日目、来場者30万人達成。記念すべき30万人目は福島市の菊地勝男さん・直子さん夫妻。



6月24日 国見町応援大使の演歌歌手・市川由紀乃さんが1日駅長に就任。コンサートではNHK紅白歌合戦出場曲『心かさねて』などを披露。また、くにも市場内でタイムセールスを行うなど、来場者との交流を深めました。



7月15日 オープンから74日目、来場者50万人達成。記念すべき50万人目は宮城県白石市の佐藤さん家族。



7月16日 道の駅にビアホールを開店。期間中は連日多くの利用者で賑わいました。



8月21日 道の駅に1日限定のバー『Kuni's Bar』がオープン。国見カスタムラボメンバーが町特産のモモを使って考案したオリジナルメニューは大好評でした。



9月23日 第22回義経まつりが開催され、義経に扮する俳優の西銘駿さんらが道の駅に登場し、トークショーを開催。道の駅来場者に“義経ゆかりのまち”をPRしました。



10月3日 オープンから5か月、来場者100万人達成。記念すべき100万人目は宮城県白石市の跡邊正俊さん・美貴子さん夫妻。



11月23日 『明日へ。復興・きずなイルミネーション』の点灯式が行われました。点灯スイッチが押されると、道の駅の各所に施された電飾に一齐に明かりが灯り、幻想的で温かい光に包まれました。



12月17日 国見町応援大使のピアニスト・木住野佳子さんによるディナーコンサートを開催。来場者は美しいピアノの音色と桃花亭のシェフ自慢の料理の“共演”を楽しみました。



2月12日 国見町応援大使の野崎洋光さんの講演・実演会を開催。試食会では、野崎さん考案の国見の旬の食材を使ったレシピに、参加者は舌鼓を打ちました。



3月11日 東日本大震災から7年を迎えたこの日、国見町応援大使の『ふたり』による復興応援ライブを開催。音楽の力で国見町に元気を届けていただきました。



4月22日 道の駅 de ウェディング第1号。新郎新婦の2人には、道の駅来場者からもたくさんのお祝福が寄せられました。



5月3日 祝！開業1周年

and more...